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ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD VIRTUAL Nº 12 
 

SESIÓN EXTRAORDINARIA VIRTUAL Nro. 05 
 

Día : Jueves 20 de agosto del 2020 
Lugar: URL - meet.google.com/jzs-dvsx-thc   
Hora : 1era. Citación 15:00 hrs,     2da. Citación 15:15 hrs 
Agenda : PROYECTO DE CREACIÓN DE LA ESCUELA PROFESIONA DE 

CIENCIAS DE LA COMPUTACIÓN (CEPCC) CORREGIDO - - 
INFORME ECONÓMICO      FISI 2019 MODIFICADO 

               
=============================================================== 
INSTALACIÓN: 
Siendo las 17:00 horas del 20 de agosto del 2020, el secretario del Consejo de Facultad, 
Vicedecano Académico Marcos Rivas Peña después de pasar asistencia, indica que existe el 
quórum reglamentario por consiguiente el presidente da inicio a la sesión. 
 
CONSEJEROS PRESENTES AL MOMENTO DE LA INSTALACIÓN:  

 
 CONSEJERO ASISTENCIA  
1 Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente) Si 
2 Dra. Luzmila Pró Concepción  SI 
3 Mg. Cayo León Fernández  No 
4 Dr. David Mauricio Sánchez  No 
5 Lic. Cesar Ángulo Calderón Si 
6 Lic. José Piedra Isusqui Si 
7 Lic. Ulises Román Concha Si 
8 Sr. Erik Espinoza Mondragón No 
9 Sr. Alexis Toribio Barrueta Si 
10 Sr. Oscar Barreto Guzmán Si 
11 Sr. Jean Pajuelo León No 

 
================================================================ 

APROBACIÓN DE ACTAS DE LA SESIÓN ANTERIOR: 
 

El secretario Marcos Rivas Peña da lectura del acta Consejo de Facultad Virtual Nro.07 
Sesión Extraordinaria 04 del 24 de junio del 2020 
VOTACIÓN para la aprobación del acta.  
Se aprobó por unanimidad 

 
I. Despacho 

El Decano Juan Carlos Gonzales dio cuenta de la agenda para el Consejo de Facultad. 
 

II.  Informes 
No hubo informes, el Decano dispuso pasar a sección pedidos. 
 

III.  Pedidos 
El consejero Alexis Toribio Barrueta propuso que en el primer punto de la agenda sobre el 
proyecto CEPCC corregido se haga la revisión punto por punto. 
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El consejero Ulises Román Concha pide que se respete la agenda en el orden de la 
convocatoria, se unió al pedido el Consejero Cesar Ángulo Calderón. 
 
A las 15:15 p.m. ingresa al Consejo de Faculta el consejero David Mauricio Sánchez. 
 
El Consejero David Mauricio Sánchez pide que el presidente de la comisión del proyecto 
CEPCC Consejero José Piedra Isusqui tome la palabra. 
 
El Decano Juan Carlos Gonzales dispuso pasar a la estación orden del día. 

 
III. Orden del día 

 
Proyecto CEPCC 
 
El Decano Juan Carlos Gonzales da la palabra al Consejero José Piedra Isusqui, quien 
sustenta el proyecto. 
 
El consejero José Piedra Isusqui, empieza su exposición manifestando lo siguiente: 
 
El proyecto se inició en el año 2008, y que el currículo propuesto está alineada a estándares 
internacionales y que toda la comunidad de la Facultad es consiente que se debe crear la 
Escuela de Ciencias de la Computación.  
 
El consejero Ulises Román Concha toma la palabra y reconoce el trabajo realizado por el 
Presidente de la Comisión Lic. José Piedra Isusqui. Expreso que después se debe hacer 
especialización y certificación fortaleciendo la facultad y a los profesionales de la antigua 
carrera de computación. 
 
El Decano dispone que se revise el proyecto punto por punto de acuerdo a lo solicitado por 
el Consejero Alexis Toribio Barrueta. 
 
El consejero Ulises Román Concha manifiesta que se debe solicitar si hay observaciones 
sobre el proyecto en su conjunto y no punto a punto. 
 
A las 15:23 ingresa al Consejo de Facultad el Consejero Cayo León Fernández. 
 
El Consejero Cayo León Fernández manifiesta que si no hay observación se apruebe el 
proyecto CEPCC, felicito al consejero José Piedra, y agrego que se debió enviar el proyecto 
a todos los profesores. 
 
El Vicedecano Marcos Rivas Peñas manifestó que se había enviado el proyecto a todos los 
profesores a través de los departamentos. 
 
El Consejero David Mauricio Sánchez manifestó que ha habido observaciones menores y 
que ya se había corregido. 
 
La Jefa del Departamento de Ciencia de la Computación manifestó que si se envió el 
proyecto CEPCC a todos los profesores y que no había recibido ninguna observación. 
 
El Consejero Cayo León Fernández reitera la propuesta de aprobar si no hay observaciones. 
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A las 15:30 ingresa al Consejo de Facultad el Consejero Jean Pajuelo León. 
 
El Consejero Alexis Toribio Barrueta manifiesta que tiene algunas observaciones. Observo 
una cuestión de sintaxis en la página 45 y sobre la página 63 consulto si las 30 vacantes 
propuestas se adicionan a las actuales que tiene la facultad o son partes de ellas. Así mismo 
sobre las comisiones de docentes expresados en la página 64 opinó que en esta deberían 
participar un tercio con alumnos y sobre el comité de grupos de interés pregunto si es 
diferente al comité de gestión. Por otro lado puntualizó que lo escrito en el punto 6.2 se 
debería tener en cuenta que los egresados según estatuto de la universidad son por facultad. 
 
El Decano Juan Carlos Gonzales puntualiza que son vacantes independientes. 
 
El Consejero Cesar Ángulo Calderón aclaró que cada escuela se crea en base a un 
presupuesto, que las 30 vacantes del CEPCC no afecta a ninguna de las escuelas que existen 
actualmente, también dijo que se debe tener mínimo 3 escuelas para que la facultad pueda 
subsistir. Solicitó someter a votación el proyecto. 
 
El consejero José Piedra Isusqui, en respuesta a la pregunta de egresado expreso que los 
egresados son clientes importantes y lo que se expresaba era un propuesta dado que Ciencias 
de la computación es una escuela más pequeña que las otras dos escuelas que la facultad 
tiene actualmente. 
 
El Consejero Alexis Toribio Barrueta, manifestó que levantadas las dudas solicita se someta 
a votación considerando las observaciones correspondientes. 
 
El Consejero Cayo León Fernández manifestó que la creación de esta nueva escuela es como 
crear una empresa y que cuando se implemente se harán los ajustes que se requiera. Solicita 
se someta a votación. 
 
El Consejero David Mauricio Sánchez solicita se someta a votación. 
 
El Decano Juan Carlos Gonzales opinó que es valioso se aclare las observaciones, por lo que 
aclaradas las dudas se somete a votación el proyecto CEPCC. 
 
El secretario Marcos Rivas Peña solicita a los consejeros que manifiesten su voto para la 
aprobación del Proyecto CEPCC. 
 
VOTACIÓN: 10 a favor, 0 en contra, 0 abstenciones, Aprobado por unanimidad 
 
Los consejeros Cayo León Fernández y David Mauricio Sánchez presentaron una moción 
de felicitación al presidente de la comisión del proyecto CEPCC, opinaron que se debería 
hacerse mediante un documento. 
  
El Decano Juan Carlos Gonzales solicito la relación de profesores para reconocimiento. 
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Informe Económico FISI 2019 Modificado. 
 
El Decano Juan Carlos Gonzales solicita a la Directora Administrativa Carmen Leyva hacer 
la presentación del Informe Económico 2019. 
 
La Directora Administrativa expresó que a todos los consejeros se les había remitido el 
informe económico 2019 y procedió a presentar el resumen. 
 
El consejero Ulises Román Concha manifestó que le gustaría ver la Resolución Rectoral 
donde se aprueba el presupuesto para todas las facultades de la universidad. 
 
La Directora Administrativa puntualiza que lo que aprueba la universidad es un proyecto 
que se modifica por necesidad de la gestión. 
 
El Consejero Cayo León Fernández expresa que lo que se está presentando no va de acuerdo 
con la realidad y que todos los involucrados deberían estar presente, por ejemplo la Unidad 
de Post Grado en donde tiene observaciones porque considera que lo que se está informando 
no es real en cuanto a los ingresos por doctorado. 
 
El Decano Juan Carlos Gonzales manifestó que no se debe confundir. 
 
La Directora Administrativa dijo que la información que está presentando es oficial, y que 
lo pueden corroborar con la oficina de economía de la universidad. 
 
El Consejero Cesar Ángulo Calderón expreso que la Señorita Carmen Leyva es la 
Administradora y que lo expresado por el Consejero Cayo León Fernández es gravísimo. 
 
El Decano Juan Carlos Gonzales expreso que el doctorado se mantiene por prestigio y que 
la facultad se mantiene con su presupuesto. 
 
 El consejero José Piedra Isusqui preguntó a la Directora Administrativa si trabajaba con la 
comisión de presupuesto. 
 
El Consejero David Mauricio Sánchez expresó que la política de Post Grado debe ser de 
carácter positivo pero hay que sincerar los ingresos, estos deben estar en otras cuentas. 
 
La Consejera Luzmila Pró Concepción expresó que había hecho 3 análisis y solicitaba 
aclaración sobre quienes se beneficiaron con equipos, como se otorgaron las becas para el 
congreso que realizó la facultad y sobre los alquileres de ambientes. 
 
El consejero Ulises Román pide aclarar cómo se justifica los bolsistas de la Unidad de Post 
Grado. 
 
El Consejero Cayo León Fernández opina que hay bastantes observaciones y solicita que se 
reúnan con los directores y que sinceren el informe por que no está claro. 
 
La Directora Administrativa solicita a los consejeros que envíen sus observaciones por 
escrito para absolverlas y aclara que se debe tener en cuenta que no es un informe de gestión. 
 
 El Consejero Cayo León Fernández replica diciendo que cada director debe explicar. 
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El consejero Ulises Román expresa que le gustaría analizar el Centro de Producción. 
 
A las 17:52, la Directora Administrativa termina su exposición del informe económico 2019. 
 
El Consejero Cayo León Fernández se ratifica que hay inconsistencias presupuestales en la 
Unidad de Post Grado y que queda pendiente hasta que se subsane él informe con más 
detalle. 
 
La Directora Administrativa Carmen Leyva deja sentado que está cumpliendo con presentar 
el informe económico. 
 
El consejero Ulises Román expresó que se debería volver a presenta con la comisión de 
presupuesto. 
 

El Decano Juan Carlos Gonzales a las 17:57 p.m. levanta la sesión. 
 
 
CONSEJEROS ASISTENTES: 

 
 CONSEJERO FIRMA  
1 Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente)  
2 Dra. Luzmila Pró Concepción   
3 Mg. Cayo León Fernández   
4 Dr. David Mauricio Sánchez   
5 Lic. Cesar Ángulo Calderón  
6 Lic. José Piedra Isusqui  
7 Lic. Ulises Román Concha  
8 Sr. Alexis Toribio Barrueta  
9 Sr. Oscar Barreto Guzmán  
10 Sr. Jean Pajuelo León  

 

CONSEJEROS INASISTENTE: 
 

1. Sr. Erik Espinoza Mondragón 
 
 
 
                               ______________________________ 

Marcos Rivas Peña 
Vicedecano Académico 

Secretario del Consejo de Facultad 
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